



Kinder erlernen die Kunst des Kerzenziehens

Selbstgemachte Kerzen können kleine Kostbarkeiten sein: Sie geben stimmungsvolles Licht in der dunklen Jahreszeit. Obendrein sind sie echte Unikate. Bestens auf die Ker-

zenzeit vorbereitet sind die Kinder, die zwei Tage lang im Stadtteilzentrum Süd die Technik des Kerzenziehens erlernt haben. Das Ergebnis der Aktion im Rahmen des Ferien-

passes waren viele Lichter in verschiedenen Formen und Farben, die die Kinder gestern stolz präsentieren und auch mit nach Hause nehmen konnten.

FOTO: GRZELAK